

Fecha 05.07.2014	Sección Dinero	Página 21
----------------------------	--------------------------	---------------------

INFRAESTRUCTURA

Piden acelerar la inversión privada

La federación de ingenieros propone crear una entidad para el sector

POR JOSÉ DE J. GUADARRAMA
jose.guadarrama@gimm.com.mx

Pese a las grandes expectativas el Programa Nacional de Infraestructura (PNI) y las reformas estructurales, el lento flujo de los recursos presupuestarios para el desarrollo de infraestructura ha frenado la aplicación de inversiones privadas y los proyectos presentan falta de liquidez, denunció, José Luis Brenez, presidente de la Federación Mexicana de Colegios de Ingenieros Civiles.

Dijo que sumado a lo anterior hay gran dispersión y duplicidad entre dependencias, además de que existe desvinculación total entre la planeación urbana y el reordenamiento territorial, por lo que urge un Sistema de Articulación Nacional.

El experto participó en el

“Foro Nacional de Infraestructura 2014, Comunicación y Desarrollo para México”, que organiza la Comisión de Infraestructura de la Cámara de Diputados, en donde propuso a nombre del gremio la necesidad de que el país cuente con una Secretaría de Planeación de Infraestructura Nacional.

“Que proponemos los ingenieros civiles, si debemos hablar de largo plazo: es necesario impulsar la creación de una Secretaría de Planeación de la Infraestructura Nacional, conformada por científicos y especialistas de las diversas ramas de la ingeniería en urbanismo, social, geográfico, demográfico y de medio ambiente originarios de todos los lugares del país; dotándoles de capacidades de gestión para coordinar la planificación, prospección, evaluación y factibilidad económica, ambiental y social de la infraestructura nacional”, dijo.

Eficiencia

El presidente de la Federación Mexicana de Colegios de Ingenieros Civiles precisó que tal Secretaría no será ejecutiva, sino sus objetivos serían los de orientar las políticas, pro-

gramas y presupuestos de las instancias que mantendrán su calidad de ejecutoras de la obra pública.

Dijo que lo anterior es necesario de dado que el desarrollo de la infraestructura del país requiere de una planeación y desarrollo integral, con articulación y coherencia de los proyectos del Programa Nacional de Infraestructura.

José Luis Brenez dijo que los ingenieros tienen la creencia de que las condiciones económicas del país mejorarán y que las reformas estructurales deberán rendir frutos, ya que además el país requiere de contar con un sector de la construcción sano y pujante como eslabón de la cadena de producción que en condiciones adversas puede ser el signo de estancamiento o incluso de retroceso.

EFFECTO

1 La creación de una Secretaría de Planeación de la Infraestructura permitiría articular los grandes retos del sector a escala nacional, estatal y municipal.



Fecha 05.07.2014	Sección Dinero	Página 21
----------------------------	--------------------------	---------------------



José Luis Benez, presidente de la Federación Mexicana de Colegios de Ingenieros Civiles, busca fortalecer el sector.

“Que proponemos los ingenieros civiles, si debemos hablar de largo plazo: es necesario impulsar la creación de una Secretaría de Planeación de la Infraestructura Nacional, conformada por diversos especialistas.”

Foto: Ana Beatriz Reyes